

Reivindican un espacio audiovisual "fuerte" - El Mundo Castellón al Día - 27/11/2015

Reivindican un espacio audiovisual «fuerte»

CASTELLÓN

El rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, y los miembros de la Comisión de Expertos en Comunicación de las Universidades Valencianas han reivindicado la necesidad de lograr un espacio audiovisual valenciano «fuerte» como inversión de futuro desde el punto de vista económico, social, cultural e identitario.

Así lo defendieron durante el acto de presentación del informe *Bases para la renovación del espacio comunicativo valenciano y la restitución del servicio público de radiotelevisión*, elaborado por la comisión que se celebró ayer en el campus castellonense con la participación, además del rector de la UJI, Vicent Climent, de los impulsores del informe: el director del Departamento de Ciencias de la Comunicación de la UJI, Andrés Marzal, y el coordinador de la Mesa del Audiovisual Valenciano, Luis Lirazán.

Climent destacó el esfuerzo realizado por las universidades valencianas desde el cierre de los servicios de Radio Televisión Valenciana (RTVV) hace ahora dos años «para hacer frente a un problema que, más allá de la debacle para el sector audiovisual, afecta a todos los ciudadanos valencianos».

El catedrático de Comunicación Audiovisual, Javier Marzal, fue el encargado de presentar el informe en un acto con estudiantes y miembros de la universidad y ex trabajadores de RTVV.

El informe presentado surge como encargo del Foro Social del Audiovisual Valenciano, que se constituyó el pasado 7 de septiembre, en las Cortes, «y ha recogido las propuestas que incluyen los documentos que han elaborado diferentes colectivos profesionales».